



 <p><b>PEMERINTAH KOTA SURAKARTA</b></p>	<b>CODE PURPLE (KODE UNGU)</b>			 <p><b>RSUD BUNG KARNO</b></p>
<p><b>SPO</b></p>	<p>No. Dokumen : 26.04.33</p> <p>Tanggal terbit :</p>	<p>No. Revisi : 00</p>	<p>Halaman : 1/2</p> <p>Ditetapkan, DIREKTUR</p>  <p><b><u>dr. WAHYU INDIANTO, M.H.</u></b> NIP. 19681118 20003 1 004</p>	
<p><b>PENGERTIAN</b></p>	<p>Kode Purple merupakan pengumuman perintah untuk evakuasi di RSUD Bung Karno apabila terjadi bencana atau keadaan darurat.</p>			
<p><b>TUJUAN</b></p>	<p>Sebagai acuan penerapan langkah-langkah untuk memberikan perlindungan kepada pasien, petugas, dan pengunjung di lingkungan RSUD Bung Karno dari situasi bencana alam atau keadaan darurat.</p>			
<p><b>KEBIJAKAN</b></p>	<p>Keputusan Direktur RSUD Bung Karno Dinas Kesehatan Kota Surakarta Nomor : KS.00/125/II/2022 Tentang Kebijakan Pelayanan Rumah Sakit Pada RSUD Bung Karno Dinas Kesehatan Kota Surakarta.</p>			
<p><b>PROSEDUR</b></p>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Aktifkan Code Purple dengan telfon *666, kemudian teriakkan Code Purple sebanyak 3 kali, contoh : “Code Purple, Code Purple, Code Purple, dimohon seluruh penghuni menuju titik kumpul (Ulangi sebanyak 2 kali)”.</li> <li>2. Seluruh ruangan segera melakukan evakuasi seluruh orang yang ada di area ruangan, dokumen yang penting, dan asset yang mudah di evakuasi.</li> <li>3. Seluruh anggota Panitia Penanggulangan Bencana Rumah Sakit melakukan fungsinya masing-masing .</li> <li>4. Komandan Bencana memberikan komando proses evakuasi dan melaporkan kepada Direktur .</li> <li>5. Proses evakuasi tidak diperbolehkan melalui lift, tapi melalui</li> </ol>			

 <p><b>PEMERINTAH KOTA SURAKARTA</b></p>	<b>CODE PURPLE (KODE UNGU)</b>			 <p><b>RSUD BUNG KARNO</b></p>
	No. Dokumen : 26.04.33	No. Revisi : 00	Halaman : 2/2	
	<p>tangga darurat / RAM menuju titik kumpul terdekat. Terdapat 3 titik kumpul yang ada di RSUD Bung Karno yaitu Di Depan / Barat IGD, Di Samping / Timur Pos Security Induk, dan Utara Ruang Gizi.</p> <p>6. Apabila Rumah Sakit tidak mampu melakukan evakuasi sendiri segera hubungi dan minta bantuan ke badan yang bersangkutan seperti Kepolisian, TIM SAR, serta PMI untuk membantu proses evakuasi.</p>			
<b>UNIT TERKAIT</b>	Seluruh Instalasi RSUD Bung Karno			